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В администрации Назрани прошла очередная встреча между участниками
предварительного голосования и жителями региона. На мероприятии участвовало более
180 человек включая кандидатов в депутаты партии «Единая Россия».

  

Для публичного обсуждения участники мероприятия выбрали несколько важнейших тем.
Первая из них — это дотационность республики. Для решения данной проблемы
необходимо комплексное развитие всех видов производств, и сфер услуг, отметили
участники.

  

«Будем надеяться, что наши избиратели выберут достойных людей, которые будут
представлять республику и в Госдуме, и Народном собрании», — сказал, открывая
мероприятие, секретарь Ингушского регионального отделения ВПП «Единая Россия»
Михаил Илезов.

      

Баллотироваться в депутаты решил и бывший сенатор от Ингушетии, ныне советник
Главы региона Иса Костоев, призывающий граждан сделать выбор в пользу крупнейшей
политической партии страны.
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«Призываю проголосовать за кандидатов от партии «Единая россия», исходя из общего
вопроса, а не из вопроса «быть мне депутатом или нет». Я уже был и депутатом, везде
успел побыть, да и вопрос не во мне, и не факт, что я буду депутатом, но я призываю
голосовать за «Единую Россию», — сказал Костоев.

  

Со дня образования благотворительного фонда «Тешам», многие малообеспеченные
семьи на себе ощутили поддержку неравнодушных людей, и председатель фонда Ахмед
Костоев в случае его победы на выборах намерен продолжить работу в этом
направлении.

  

«Мы решаем вопросы населения, именно тех, кто нуждается в помощи, и мы им помогает
не толь ко жильем, но и всем необходимым», — сказал Костоев.

  

Именно не менее значимой проблемой в ходе открытого обсуждения и определили
вопрос социальной защиты населения малоимущих, многодетных слоев населения.

  

«Наша задача — создать необходимую инфраструктуру для всех жителей региона,
независимо от места проживания, а особенную поддержку сельским районам
республики, что позволит жителям сел возможность работать не уезжая в другие
города и районы», — отметил участник предварительного голосования Бекхан
Барахоев.

  

Особое внимание было уделено вопросу развития сельского хозяйства в регионе. Была
отмечена важность государственной поддержки индивидуальных предпринимателей.

  

«Считаю, что многое в регионе зависит от успешного функционирования сельского
хозяйства, и безусловно это уменьшит проблемы как в сфере занятости, так и создаст
устойчивую экономику в республике. Не менее важно также сохранение земельного
фонда, и грантовая поддержка предпринимателей», — заявил Ахмет Цороев.

  

Напомним, предварительное голосование пройдет с 24 по 30 мая. Форма голосования
смешанная, граждане смогут проголосовать в онлайн-формате на сайте с 24 по 29 мая,
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голосование в оффлайн-формате будет проводиться 30 мая. Диалог, открытость,
честность и прозрачность, это те принципы, которым следует партия Единая Россия,
при реализации предварительного голосования.
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